

2023 年度新入社員歓迎旅行 紹介

当社では 4 月に新人歓迎旅行、11 月に忘年会旅行と年 2 回、社員旅行を開催しています。コロナの影響で 3 年間休止していましたが、今回は復活 3 回目の企画で石川県金沢市へ 1 泊 2 日で行って来ました。旅行のテーマは「傾聴力を身に付ける」です。谷口吉郎・吉生記念金沢建築館で、建築家 谷口吉郎・吉生氏の設計思想を学び、建築家 谷口吉生氏が設計した鈴木大拙館に訪問することで、設計意図を考え、相手を理解する能力を高める機会としました。

1 日目は、箔一本店に伺い、金箔貼り体験です。四角の小物入れの蓋に各自オリジナルのデザインを考え、箔貼りを行いました。私の作品をご覧ください。その後金沢市近郊の温泉旅館に移動し、夜は宴会です。普段は仕事の話が主となりますが、ここではそれ以外となりますので、お互いに意外な一面を知る機会となりました。

2 日目が旅行のテーマである、谷口吉郎・吉生記念金沢建築館と鈴木大拙館で、併せて兼六園も伺いました。谷口吉郎・吉生記念金沢建築館では企画展：「みんなの建築をつくる」が開催されており、谷口吉生氏が設計した建築、東京都葛西臨海水族園と広島市環境局中工場がどのように設計されたかを学ぶ展示でした。続いて、谷口吉生氏が設計した鈴木大拙館を訪問しました。鈴木大拙氏の考えを伝えることを意図した施設ですが、鈴木大拙氏だけでなく、谷口吉生氏についても知り、考える機会と出来ました。その後兼六園を散策し、市内の高台に位置するステーキハウスで昼食です。目の前で能登牛を焼いていただき、ワインで乾杯と、旅行を通じ全員で楽しく、かつ意義のある経験ができました。

次回は 11 月に忘年会旅行を予定しています。



谷口吉郎・吉生記念金沢建築館



鈴木大拙館



箔一本店 金箔貼り体験制作物



ステーキ六角堂